

LR6 Catherine Kern

Tagesordnungspunkt: LR Wahlen zum Länderrat

Bewerbung

Liebe Freundinnen und Freunde,

mein Name ist Catherine und seit 2021 habe ich das Direktmandat für den schönen Wahlkreis Hohenlohe 21. Ich wurde dort nicht nur als erste Grüne sondern als erste Frau in den Stuttgarter Landtag gewählt. Bei der kommenden LDK bewerbe ich mich als stellvertretende Länderratsdelegierte. In das Amt möchte ich meine langjährige Erfahrung an der Parteibasis, in der Kommunalpolitik und nunmehr als Landtagsabgeordnete einbringen.

Grünes Parteimitglied bin ich seit 2011. Von 2013 bis 2021 war ich Kreisvorsitzende in Hohenlohe und habe gemeinsam mit den Mitgliedern erfolgreich dafür gearbeitet, die tiefschwarze Region zu begrünen. Auch im Gemeinderat meiner Heimatstadt Öhringen habe ich mich elf Jahre lang für Grüne Politik engagiert. Nach wie vor gehöre ich dem Kreistag Hohenlohe an und setze mich dort für die Reaktivierung von Bahnstrecken, mehr Klimaschutz und eine gute Willkommenskultur ein. Bis zu Beginn meiner Amtszeit als Landtagsabgeordnete war ich außerdem im Regionalverband Heilbronn-Franken und dem Sparkassenverwaltungsrat Hohenlohe aktiv.

Im Landtag bin ich medienpolitische Sprecherin meiner Fraktion und sitze im Ausschuss für Europa und Internationales sowie im Ständigen Ausschuss. Mein politischer Kompass liegt auf der Stärkung des europäischen Zusammenhalts und einer wertebasierten Europapolitik. Mir ist wichtig, dass Europa an seinen Außengrenzen und in den internationalen Beziehungen für Menschenrechte und Umweltschutz einsteht. Medienpolitik betrachte ich zu aller erst als Demokratiep politik. Eine demokratische Debattenkultur lebt von einer vielfältigen Medienlandschaft, durch die sich alle eine eigene Meinung bilden können. Ich setze mich deshalb für einen starken öffentlich-rechtlichen Rundfunk und gute Rahmenbedingungen für private Qualitätsmedien ein. Hass und Fake News müssen wir uns entschlossen entgegenstellen und die Medienbildung stärken. Damit große Tech-Anbieter wie Google, Facebook und X unsere Demokratie nicht unterlaufen, ist die europäische Ebene mit Gesetzespaketen wie dem Digital Services Act gefragt. Bund und Länder müssen diese Prozesse konstruktiv begleiten und sich für eine starke vierte Gewalt in ganz Europa einsetzen.

Weitere Infos zu mir und meine Politik im Land und Wahlkreis erfährt ihr über catherine.kern.de

Damit ich meine Positionen und Erfahrungen in die Arbeit unseres Länderrats einfließen lassen kann, habe ich das Votum der Landtagsfraktion erhalten. Nun bitte ich euch um Eure Unterstützung.



Kreisverband:
Hohenlohe

Wohnort:
Öhringen

Gender:
Frau